



BOLETÍN INSTITUCIONAL

Enero 2025

Alcaldía del Distrito Nacional informa las reglas para participar en Plásticos por Juguetes



El canje es válido solamente para residentes del Distrito Nacional

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional recalcó las reglas para participar en la quinta versión de Plásticos por Juguetes, a realizarse el domingo cinco de enero en el Palacio Municipal.

Los participantes, que deben mostrar su cédula que los acredita como residentes del Distrito Nacional, podrán intercambiar 500 botellas por una bicicleta y 300 por una patineta.

Las botellas deben estar comprimidas, limpias y con tapas para realizar el intercambio. Tras la entrega, se procederá al pesaje donde se dará el ticket correspondiente a la cantidad de botellas depositadas. Luego de esto, los niños presentarán los tickets para recibir sus juguetes.

Además, las reglas del intercambio indican que el máximo de juguetes que recibirán es dos, los cuáles no podrán de la misma categoría. Asimismo, se aclara que en caso de acabarse los juguetes de una categoría, los participantes recibirán juguetes de la existente.

Gracias al impulso de la alcaldesa Carolina Mejía se han realizado cuatro ediciones Plásticos por Juguetes, las cuales, en combinación con Plásticos por Escolares, totalizan más de 14 millones de botellitas recolectadas. Se trata del evento de conciencia ambiental más grande que se lleva a cabo en el país.

La quinta versión de Plásticos por Juguetes se realizará gracias al apoyo de Propagas, Banreservas, Banco Popular, Banco BHD, Café Santo Domingo, Dominicana Compañía de Seguros, Martí, Uepa Tickets, Coca-Cola, Hilos de Amor, McDonalds y Farmacias GBC.

Fundación Botellas de Amor

Como en ediciones anteriores, la Fundación Botellas de Amor será la encargada de convertir las botellitas recolectadas en Plásticos por Juguetes en madera plástica para construir mobiliario urbano.

A través de esa madera plástica se hacen mobiliarios para parques infantiles, incluyendo bancos, sillas y mesas.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 01 de enero 2025

Alcaldía del DN refuerza operativos de limpieza por festividades de Año Nuevo



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional reforzó los operativos de recogida de desechos y limpieza en las tres circunscripciones, a propósito de las festividades de Año Nuevo.

Las brigadas del cabildo han agregado a sus jornadas la presencia en el Malecón de Santo Domingo, en la avenida Abraham Lincoln, el sector Don Bosco, la calle peatonal El Conde y otros puntos donde tradicionalmente se celebran grandes actividades para despedir el año.

La directora de Aseo Urbano del ADN, Ana González, destacó que por instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, desde la madrugada del día 01 de enero los camiones colectores han estado en las calles, teniendo a más de 450 empleados destinados a estas labores de limpieza.

González también explicó que el cabildo ha contado con la operatividad de todos los camiones, compactadores grandes, pequeños y camiones volteos, con la finalidad de contrarrestar los cúmulos de desechos que son producto de las actividades propias de fin de año.

A estas labores también han sido sumados camiones del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional y brigadas de barredores.

Tal y como se anunció, la Alcaldía del Distrito Nacional extendió un gran operativo de limpieza con motivo a la Navidad, donde también se llevaron a cabo operativos especiales los días 24, 25 y 31 de diciembre, así como el uno de enero.

Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 02 de enero 2025

Bomberos del DN realizarán el tradicional desfile del Día de Reyes este domingo



Santo Domingo, DN- Con el apoyo de la Alcaldía del Distrito Nacional, el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional realizará el tradicional desfile del Día de Reyes el próximo domingo cinco de enero a partir de las seis de la tarde.

Durante el recorrido, que se ha estado realizando desde 1948, Melchor, Gaspar y Baltasar irán transitando las calles y avenidas mientras cabalgan. Además, la Banda de Música de los Bomberos y un grupo de expositores tocarán y bailarían durante todo el trayecto.

La ruta iniciará en el Cuartel General del Cuerpo de Bomberos, subiendo (norte) por la calle Emilio Prud'Homme con la avenida México hasta la avenida Duarte, siguiendo en la avenida Mella, doblando en la calle Arzobispo Meriño con la calle El Conde hasta llegar al punto de partida en la avenida Mella.

Al finalizar ese alegre recorrido, los ciudadanos disfrutarán de un show de fuegos artificiales, golosinas y helados para los niños.

El intendente de Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, general José Luis Frómata Herasme, invitó a los capitaleños a disfrutar del tradicional recorrido y convertirse en parte de la historia. Asimismo, agradeció el apoyo ofrecido por la alcaldesa Carolina Mejía para la realización de esta actividad.

Esta actividad icónica, más que alegrar las calles, se ha convertido en una tradición para muchos capitaleños, quienes asisten desde que eran niños, y hoy siendo adultos continúan participando con el mismo entusiasmo.

Se espera no solo la participación de los reyes magos, los bomberos y los ciudadanos, sino también la presencia autoridades municipales, como funcionarios y regidores.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 03 de enero 2025

Alcaldía del Distrito Nacional tiene todo listo para realización de Plásticos por Juguetes



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional tiene todo listo para la realización de la quinta edición de Plásticos por Juguetes este domingo en el Palacio Municipal.

La alcaldesa Carolina Mejía reiteró la invitación a los capitaleños a participar en el mayor evento de conciencia ambiental que se desarrolla en el país, en cuyas primeras cuatro ediciones y Plásticos por Escolares se han recolectado más de 14 millones de botellitas.

Los participantes, que deben mostrar su cédula que los acredita como residentes del Distrito Nacional, podrán intercambiar 500 botellas por una bicicleta y 300 por una patineta.

En la sede del ayuntamiento, la organización de Plásticos por Juguetes contará con un hospital móvil, una unidad de rescate y una contra incendios.

Además, Plásticos por Juguetes contará con dos áreas para ofrecer primeros auxilios y otra para que permanezcan los niños que resulten extraviados.

El inicio de la entrada peatonal para los participantes estará ubicado en la intersección de la George Washington con la calle Héroes de Luperón.

Para la actividad, se informó que la avenida George Washington (Malecón) estará cerrada desde la avenida Abraham Lincoln hasta la calle Héroes de Luperón. Al igual que otras vías circundantes a la sede del ayuntamiento como la Jiménez Moya, Paul Harris, Juan de Dios Simó, Cipriano de Utrera y H.

Tal como en ediciones anteriores, el plástico colectado irá a la Fundación Botellas de Amor, entidad encargada de hacer madera plástica para construir mobiliario urbano como mesas, sillas y bancos.

La quinta versión de Plásticos por Juguetes se realizará gracias al apoyo de Propagas, Banreservas, Banco Popular, Banco BHD, Café Santo Domingo, Dominicana Compañía de Seguros, Martí, Uepa Tickets, Coca-Cola, Hilos de Amor, McDonald's y Farmacias GBC.

Dirección de Comunicaciones ADN
Sabado 04 de enero 2025

ADN recolecta en rotundo orden más de 3.7 millones de botellitas en Plásticos por Juguetes



Fue notoria la organización que imperó durante el evento, el cual estuvo cargado de una genuina alegría familiar

Santo Domingo, DN – La alcaldesa Carolina Mejía encabezó la quinta edición de Plásticos por Juguetes, en cuya realización fueron recolectados más de tres millones 732,056 botellas plásticas en el Palacio Municipal del Distrito Nacional.

En la víspera del Día de Reyes, miles de familias hicieron las filas de forma organizada para intercambiar 500 botellitas plásticas por una bicicleta y 300 por una patineta, llevando alegría a los niños con sus nuevos juguetes.

La alcaldesa del Distrito Nacional calificó como enorme la alegría que siente por el esfuerzo realizado por su equipo de colaboradores del cabildo y por el impulso de los patrocinadores que una vez más respaldaron esta magna actividad.

“Esto que nosotros vemos en los rostros de la gente, nuestros niños y niñas, es algo que justifica la razón por la que hacemos servicio público, es lo que nos da la fuerza para seguirlo haciendo porque esos rostros, esa alegría de poder recibir en compensación al trabajo de recolección de botellitas, es lo que nosotros nos da también esa gran recompensa”, indicó la ejecutiva municipal.

Mejía ponderó los nuevos mecanismos de orden y seguridad que se agregaron en este año, incluyendo el pesaje en las afueras del recinto, con lo que las personas ya se acercaban al perímetro del Palacio Municipal con sus tickets para canjearlos por los juguetes.

Carolina Mejía aseguró que Plásticos por Juguetes es una actividad que se realiza con un inmenso amor, pero, además, destacó el propósito educativo y de bienestar que se promueve a través del reciclaje.

Los más de 3.7 millones de botellitas recolectadas en la quinta versión de Plásticos por Juguetes se suman a los más de 14 entregados en las cuatro ediciones previas y en Plásticos por Escolares.

La Fundación Botellas de Amor recibirá las botellas plásticas para convertirlas en mobiliario urbano ósea parques.

La quinta versión de Plásticos por Juguetes fue posible gracias al apoyo de Propagas, Banreservas, Banco Popular, Banco BHD, Café Santo Domingo, Dominicana Compañía de Seguros, Martí, Uepa Tickets, Coca-Cola, Hilos de Amor, McDonald's y Farmacias GBC.

Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 05 de enero 2025

Alcaldesa Carolina Mejía participará en conferencia de la Universidad Yale en febrero



El encuentro es organizado por la Asociación de Estudiantes Dominicanos en Yale

Santo Domingo, DN – La alcaldesa Carolina Mejía anunció que será parte de la Conferencia Nacional de Estudiantes Dominicanos que se efectuará del 20 al 23 febrero en la Universidad Yale.

A través de un video colgado en sus redes sociales, la ejecutiva municipal comunicó en inglés su participación en la prestigiosa casa de altos estudios ubicada en Connecticut, Estados Unidos.

“Estoy muy emocionada de anunciar que seré parte de la próxima Conferencia Nacional de Estudiantes Dominicanos. No puedo esperar a conocerlos, verlos a todos y hablar con ustedes”, sostuvo.

Durante la conferencia organizada por la Asociación de Estudiantes Dominicanos en Yale, Carolina Mejía compartirá su experiencia de casi cinco años siendo la alcaldesa de la ciudad primada de América.

La actividad que se realiza cada año proporciona una plataforma para el diálogo, la colaboración, el crecimiento personal a través de talleres, conferencias y eventos culturales.

Además, cientos de estudiantes quisqueyanos explorarán temas relevantes para la comunidad dominicana, en busca de desarrollar liderazgos y construir conexiones duraderas.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 08 de enero 2025

Alcaldía del Distrito Nacional resalta importantes logros alcanzados durante 2024



Fueron entregados 16 parques y dos plazas, alcanzando 186 espacios recuperados durante la gestión

Santo Domingo, DN- A lo largo de 2024, la Alcaldía del Distrito Nacional logró realizar importantes obras y mantener programas que beneficiaron a los capitaleños en diferentes áreas, destacando que en el orden y la limpieza radica el bienestar.

La alcaldesa Carolina Mejía impulsó la transformación de Santo Domingo con la recuperación de espacios, entrega de obras y continuación de programas.

La gestión de Mejía se ha destacado por la recuperación de espacios públicos, alcanzando a remozar 186 parques, plazas y espacios recuperados. De éstos, en 2024 fueron reconstruidos 16 parques, entre ellos el Luisa Ozema Pellerano, Ambiental Los Próceres, Urbanización AESA, la Paz y las plazas de la Poesía y Guatemala.

Uno de los logros más importantes fue la inauguración oficial de Centro Futuro, donde se ofrece capacitación técnico-profesional para personas a partir de los 16 años en el sector de Cristo Rey. La alcaldesa expresó su orgullo de poder contribuir a que los egresados sean integrados a empleos que mejoren la calidad de vida de ellos y sus familiares.

Con la realización de obras de infraestructura se construyeron 15,469.83 metros cuadrados de aceras y 3,592.49 metros lineales (ml) de contenes.

Durante el año recién finalizado, las obras comunitarias en diferentes puntos del Distrito Nacional comprendieron 28,745.49 m² de aceras, 14,591.53 metros lineales de contenes, 287 pozos filtrantes y 189 colectores e imbornales dobles.

Además, 488 ml de alcantarillas, 38 registros, 16 reductores de velocidad, 69 luminarias LED y 15,803.51 metros cuadrados de bacheos.

Estas construcciones comunitarias también incluyeron más de 2,442 colectores e imbornales limpiados, así como más de 523 de alcantarillas y sus cruces saneados. También más de 1,025 pozos filtrantes, 425 m² de construcción de badenes, 202 unidades de construcción de parrillas y 341 de colocación de tapas.

Algunas infraestructuras fueron embellecidas para servicio de los ciudadanos, incluyendo cuatro funerarias y cinco cementerios. Asimismo, se pintaron 218,325.22 metros cuadrados en diversos espacios.

Gracias a una serie de operativos ejecutados por el ayuntamiento, en 2024 se recuperaron 32,000 metros lineales de espacios públicos que eran ocupados de forma irregular.

En el ámbito internacional, la alcaldesa Carolina Mejía fue investida como Académica de Honor en la Real Academia Europea de Doctores (RAED), por su ejemplo de liderazgo positivo en el servicio público y bienestar social. Además, tuvo destacadas participaciones en el conversatorio Ciudades Capitales y su Desarrollo, en Puerto Rico, y en la Cumbre de Concordia de Nueva York.

Programas y jornadas

A inicios de 2024 fue realizada la cuarta edición de Plásticos por Juguetes, logrando recolectar más de tres millones de botellitas plásticas y en agosto se llevó a cabo la primera edición de Plásticos por Útiles Escolares, donde se reunieron más de 7.2 millones de botellas, canjeadas por miles de ciudadanos que recibieron juguetes y un kit de útiles escolares con una tableta.

La alcaldesa Carolina Mejía extendió el programa La Alcaldía Llega a Ti hacia los centros educativos, impactando a cientos de estudiantes con conversatorios sobre responsabilidad ciudadana y el funcionamiento del cabildo.

A través de jornadas para perros y gatos, fueron beneficiados más de 300 animales esterilizados, más de 500 vacunados múltiples, más de 900 mascotas desparasitadas y más de 1,200 vacunas contra la rabia.



En el cabildo, a través del departamento de Servicio Social y Desarrollo, los colaboradores fueron asistidos con operativos médicos, atendiendo a más de 800 pacientes.

Otros eventos

La tradicional celebración del Desfile Nacional de Carnaval lució en todo su esplendor en la edición de 2024, donde el público contó con tarimas para personas con discapacidad.

El apoyo del ayuntamiento fue vital para la celebración del Mundial de Fútbol Femenino Sub-17 en Santo Domingo, realizado entre octubre y noviembre con Santo Domingo y Santiago como sedes.

En 2024, Santo Domingo formó parte del World Wellness Weekend, siendo el fin de semana con más de 1,000 actividades de bienestar en toda la ciudad. Por esta actividad, Carolina Mejía recibió el reconocimiento a la alcaldesa más activa del mundo, un premio a la ciudad de Santo Domingo y al país por su compromiso con el bienestar.

El cabildo también inauguró al Módulo Odontológico del Cuartel General del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 15 de enero 2025

Alcaldesa Carolina Mejía celebra Día de la Juventud con estudiantes de La Zurza



Compartió junto a Marileidy Paulino, Gina Mambrú y Alberto Rodríguez en el centro educativo Angélica Massé Fe y Alegría

Santo Domingo, DN- La alcaldesa Carolina Mejía participó junto a Alberto Rodríguez, director del Instituto Nacional de Educación Física, en la celebración de apertura del Día de la Juventud en el Centro Educativo Angélica Massé Fe y Alegría, del sector La Zurza, donde envió un mensaje a los jóvenes de que son el presente y el futuro.

“La única forma de poder mejorar las condiciones y transformar nuestro hermoso país es si trabajamos de la mano, y ustedes, los jóvenes, son presente y son futuro”, expresó Mejía.

Asimismo, aconsejó que, a pesar de vivir de forma apasionada y con los bríos propios de la juventud, se debe ser sereno y recordar que hay que detenerse en ocasiones a pensar y tomar fuerzas para decidir.

“Yo, aquí digo, que en la Zurza con Fe y Alegría, en este liceo me siento optimista y esperanzada en que en sus manos también estaremos bien”, apuntó la ejecutiva municipal.

Alberto Rodríguez, director del INEFI, aprovechó la ocasión para felicitar a la alcaldesa por el acercamiento que ha venido teniendo con los jóvenes en diferentes centros educativos.

Grandes deportistas dominicanas dijeron presente, tal es el caso de la medallista olímpica Marileidy Paulino, la destacada voleibolista Gina Mambrú y la exjudoca María García.

Paulino expresó su agradecimiento a la alcaldesa Mejía y Rodríguez por la confianza depositada en los jóvenes durante su preparación académica.

La velocista retó a los jóvenes que practican atletismo en ese centro, afirmando que los más destacados podrán entrenar con ella.

En tanto, Mambrú, al contar un poco de su historia hasta entrar al mundo deportivo, resaltó que los valores fueron el punto principal para alcanzar su objetivo, dejando como mensaje que la educación es la puerta para ser grandes ciudadanos, futuros atletas y profesionales si los ponen en práctica.

La celebración se realizó en honor a San Juan Bosco, considerado padre y maestro de la juventud, por dedicar su vida al mejoramiento y la educación de los jóvenes de las calles. La finalidad con esta celebración de apertura es motivar a los jóvenes a ser líderes de cambio, al promover un espacio de reflexión y motivación.

Los estudiantes y maestros continuarán realizando diversas actividades hasta el 31 del mes presente, Día Nacional de la Juventud.

Ramona Alcalá, directora académica del centro educativo, agradeció la presencia y el apoyo recibido por la alcaldesa y los demás invitados de honor.

Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 16 de enero 2025

Alcaldía del DN impulsa proyecto de bibliotecas infantiles en sectores vulnerables



Las dos bibliotecas gratuitas tuvieron el año pasado 1,580 visitas de infantes

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Dirección de Servicio Social y Desarrollo, impulsa el proyecto de Bibliotecas Infantiles para despertar el interés por la lectura en sectores vulnerables.

Actualmente el ayuntamiento cuenta con dos bibliotecas, una ubicada en Capotillo y otra en Gualey. Bajo las instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, niños de edades comprendidas entre siete y doce años cuentan con un acompañamiento personalizado y acorde al desarrollo escolar de cada uno, haciendo del ambiente el adecuado para estimular la lectura.

La acogida ha sido tal, que a lo largo de 2024, Las Letras Chiquitas (nombre que llevan las bibliotecas gratuitas) recibieron 1,580 visitas, impactando no solo las vidas de los más pequeños, sino también de sus familiares.

“Estas bibliotecas han dado un fruto excelente porque cada año una gran cantidad de niños visitan nuestras bibliotecas”, puntualizó Altagracia Suero, directora de Servicio social y Desarrollo.

Las Letras Chiquitas abren de acuerdo a los periodos del año escolar. En ese sentido, Suero invitó a los padres a acercarse a las bibliotecas para que aprovechen la reapertura, tras las festividades navideñas.

De 8:00 a.m. a 5:00 p.m. los infantes son instruidos en distintas ramas del conocimiento, tales como arte o historia. Gracias al diseño de las actividades, que busca despertar su interés, los infantes muestran su alegría por participar.

Los interesados en Capotillo y alrededores pueden dirigirse a la Respaldo Josefa Brea #182, mientras que los de Gualey y sectores aledaños pueden encontrar la biblioteca en la avenida Francisco del Rosario Sánchez esquina calle 19.

La señora Elizabeth Valoy dirige el Departamento de Bibliotecas Infantiles de la Dirección de Servicio Social y Desarrollo. Además, cada biblioteca cuenta con personal administrativo encargado del funcionamiento.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 17 de enero 2025

Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional asistió 6,063 emergencias en 2024



El intendente del organismo de socorro reconoce el apoyo brindado por la alcaldesa Carolina Mejía

Santo Domingo, DN - El Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional asistió 6,063 emergencias y brindó 7,801 servicios desde enero hasta diciembre de 2024 en los diferentes sectores de la capital.

De acuerdo con el resumen estadístico del organismo de socorro, en 2024 las emergencias más recurrentes fueron los incendios eléctricos con 1,393, seguidas por los escapes de gas con 695. Asimismo, fueron atendidos 609 incendios residenciales y 604 rescates terrestres.

Los bomberos asistieron a 588 emergencias por árboles caídos, 352 por accidentes de tránsito, 337 por incendio forestales o en vertederos, 285 por incendio vehicular, 202 por derrame de combustible y 147 rescates de animales.

Las emergencias de 2024 fueron mayores en comparación a los dos años anteriores, teniendo 5,510 asistencias en 2023 y 4,058 en 2022.

El general José Luis Frómata Herasme, intendente del Cuerpo de Bomberos del DN, destacó el apoyo de la alcaldesa Carolina Mejía con incentivos, aportes para la capacitación de los miembros y el equipamiento para el desempeño de las labores.

En ese sentido, también manifestó que el Gobierno central también otorga beneficios que redundan en el bienestar de los miembros del equipo, tales como seguro médico, seguro de vida y bonos. "Eso conlleva a que el personal esté trabajando lo más eficientemente posible para brindarle ese servicio a la ciudadanía de la mejor forma, logrando salvar vidas y propiedades", indicó.

Para el intendente, el incremento de las emergencias va relacionado al crecimiento poblacional del Distrito Nacional, más las personas que entran diariamente a ese territorio para trabajar o estudiar. Además, relacionó este aumento de asistencias con la protección y rescate de los animales que ofrecen cada día.

Los casos de menores de emergencias asistidas fueron 73 rescates en altura, 51 rescates acuáticos y 18 explosiones.

Los servicios ofrecidos en 2024 fueron 7,801, de los cuales el mayor número se produjo en las atenciones médicas con 3,394, en los servicios misceláneos con 1,208 y en las investigaciones de incendios con 886.

El Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional realizó 446 inspecciones a empresas, 348 capacitaciones, certificaciones a establecimientos públicos con 283 y 241 certificaciones de incendios.

Frómata Herasme afirmó que los bomberos están más cerca de la gente, gracias al incremento de las charlas en centros educativos, oficinas gubernamentales y las inspecciones en establecimientos comerciales.

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 20 de enero 2025

Embajada de Alemania y Alcaldía del DN instalan un Buddy Bear para celebrar amistad domínico-alemana



El artista Francisco Martínez “Pache” le dio color a la escultura del oso

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional y la Embajada de la República Federal de Alemania instalaron en el Malecón un Buddy Bear, una colorida escultura de oso tamaño real para celebrar la amistad que une a ambas naciones.

La colocación del oso amistoso fue encabezada por la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, y la embajadora alemana en República Dominicana, Maike Friedrichsen.

El Buddy Bear fue instalado en la intersección de las avenidas Abraham Lincoln y George Washington, gracias al apoyo de la empresa servicios logísticos integrados Marítima Dominicana (Mardom).

Mejía consideró que la colocación de la escultura tiene un significado muy especial, por lo que agradeció el apoyo de la embajadora Maike Friedrichsen, y deseó que los vínculos entre ambas naciones sean cada vez más fuertes.

“Este aquí será un punto de encuentro, es un punto para que vengamos a tomarnos fotografías y que aplaudamos la linda relación que tenemos con nuestros hermanos de Alemania. Es bellísima, es una iniciativa que nosotros queremos agradecer enormemente a la señora embajadora que yo sé que con tanto amor ha gestionado que este proyecto sea una realidad”, indicó la alcaldesa.

La embajadora de Alemania en República Dominicana se declaró feliz por ver concretizada la entrega de la escultura, ya que tiene un significado muy especial.

“Mi estimada Carolina, me emociona mucho poder entregarle en representación de todos los ciudadanos de esta maravillosa ciudad, Distrito Nacional, Santo Domingo, este Buddy Bear a usted. Hoy él se convierte en un puente más entre dos naciones que han mantenido relaciones de amistad y cooperación durante décadas”, dijo Maike Friedrichsen.

La Embajada de la República Federal de Alemania realizó un concurso para elegir al artista que daría vida con colores al oso, del cual resultó ganador el joven Francisco Martínez “Pache”.

Pache agradeció la confianza para poder llevar un mensaje de hermandad, respeto, cariño y celebración, convirtiendo su arte en vehículo para esa finalidad. El talentoso artista dominicano plasmó en la escultura del oso la música, monumentos, ropa, deportes y gastronomía que identifican a los dos países.

La tradición de los Buddy Bears se popularizó en la ciudad alemana Berlín, promoviendo la tolerancia y la paz entre personas de distintas nacionalidades. Además, fomentan acciones sostenibles para la preservación del planeta.

Entre las personalidades presentes en la actividad se encontraban: Juan Garrigó, Javier Marín, Elizabeth Mateo, Katja Afheldt, mayor general Carlos Ramón Frebillet, Yolanda de la Rosa, Francisco Caraballo, Yovany Moya, general José Luis Frómata Herasme y Víctor González, entre otros.

Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 23 de enero 2025

Alcaldía del Distrito Nacional construye aceras y contenes en Villa Consuelo



Las construcciones se extenderán por 21 sectores de las tres circunscripciones

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Dirección de Infraestructura Urbana, inició en Villa Consuelo la ejecución de un amplio programa de construcción que abarcará las tres circunscripciones, en el cual contempla entregar 43,555.53 metros cuadrados de aceras y 20,743.56 metros lineales de contenes.

Bajo las instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, 21 sectores del Distrito Nacional serán impactados con estas construcciones, las cuales también incluyen rampas para personas con discapacidad y la siembra de árboles en puntos específicos.

Las brigadas del ayuntamiento se encuentran trabajando en Villa Consuelo. Además, los sectores Serrallés y Naco, así como el parque Los Caminos, son los próximos puntos a ser intervenidos.

El ingeniero Christian Tejeda, director de Infraestructura Urbana del cabildo, precisó que estas intervenciones tienen proyectadas realizarse a lo largo de ocho meses, con una inversión de 163 millones de pesos.

“Estas construcciones se llevan a cabo luego de varios levantamientos y atendiendo peticiones de las juntas de vecinos, con la finalidad de garantizar el acceso a aceras adecuadas de los capitaleños en los distintos sectores del Distrito Nacional”, puntualizó Tejeda.

Además, se destaca la presencia del regidor José Eddy Otaño, quien acompañó a las autoridades municipales en el inicio de los trabajos en Villa Consuelo.

Al igual que otros proyectos que se están ejecutando, el de construcción de aceras y contenes se suma a los esfuerzos impulsados por la alcaldesa Carolina Mejía para seguir transformando a Santo Domingo, bajo el lema de que en el orden y la limpieza radica el bienestar.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 24 de enero 2025

Alcaldía del DN intensifica operativos de limpieza de imbornales ante efectos de vaguada



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional intensificó los operativos de limpieza de imbornales y filtrantes para mitigar los posibles efectos de las lluvias producto de una vaguada.

Bajo las instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, se han desplegado brigadistas y camiones succionadores del cabildo en distintos puntos críticos previamente identificados.

Las avenidas 27 de Febrero y John F. Kennedy, así como el Ensanche Paraíso, Los Prados y la Urbanización Fernández han sido intervenidos con camiones succionadores y brigadas de cuneteos para agilizar las labores de aseo.

Ante las lluvias, la alcaldía llamó a evitar sacar las fundas de basura a las calles y frentes de las viviendas, para que las mismas no sean arrastradas por el agua, causando inundaciones por la obstrucción de los filtrantes.

El Instituto Dominicano de Meteorología (Indomet) pronosticó lluvias dispersas de débiles a localmente moderadas para varias localidades, producto de una vaguada y una aproximación de una vaguada prefrontal.

En ese sentido, las autoridades hacen el llamado a que las personas se mantengan informadas sobre las condiciones del clima a través de los medios oficiales.

Dirección de Comunicaciones ADN

Viernes 24 de enero 2025

Alcaldía del Distrito Nacional recupera espacios públicos en la Zona Universitaria



Fueron removidos vehículos que obstruían las aceras y se notificaron varios dealers

Santo Domingo, DN – A través de su Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos, la Alcaldía del Distrito Nacional intervino la Zona Universitaria, donde retiró vehículos en condiciones de chatarras, puestos de vendedores informales y notificó a varios dealers .

El amplio operativo, realizado bajo las directrices de la alcaldesa Carolina Mejía, fue ejecutado en las calles General Modesto Díaz y Antonio de la Maza, así como en las avenidas José Contreras y Doctor Bernardo Correa y Cidrón, y estuvo encabezado por el teniente coronel José Aníbal Sanz Melo, director de Espacios Públicos.

Durante la intervención, que fue respaldada por la Asociación de Buhoneros de la Zona Universitaria, fueron incautados nueve carritos de vendedores informales y tres vehículos en condición de chatarras.

Además, Sanz Melo indicó que se retiraron dos vehículos que obstruían las aceras, mientras seis dealers fueron notificados para que sean regularizados.

“El lunes continuaremos con la fiscalización junto a la Digesett, tras otorgar 48 horas a los dealers para regularizarse”, precisó el alto oficial.

La alcaldesa Carolina Mejía ha reiterado el compromiso de recuperar espacios públicos que son ocupados de manera irregular y devolverlos a los ciudadanos para que sean bien utilizados por los capitalinos, bajo el lema de que en el orden y la limpieza radica el bienestar.

Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 26 de enero 2025

Carolina Mejía conversa con estudiantes de Capotillo sobre responsabilidad ciudadana



Jóvenes del Centro Santo Cura de ARS expusieron con entusiasmo sus inquietudes y recibieron la respuesta de la alcaldesa

Santo Domingo, DN - La alcaldesa Carolina Mejía llevó al Centro Educativo Santo Cura de ARS, ubicado en Ensanche Capotillo, una charla sobre responsabilidad ciudadana, manejo de residuos sólidos y las funciones del cabildo, a través del programa la Alcaldía Llega a Ti.

En el salón Profesor José Valentín Piña, la ejecutiva municipal compartió cómo ha sido su experiencia en el cabildo y envió un mensaje a los jóvenes para que no desaprovechen las oportunidades de aprendizaje que les ofrece el referido centro educativo y la vida.

“Tenemos que dotarnos de las posibilidades de aprendizaje y herramientas, pero eso es una decisión que quiero que ustedes se lleven hoy, quizás la más importante, todo lo que se les presente que puedan aprender tanto académica como de oficio, aprendan”, agregó Mejía.

Asimismo, resaltó los lugares de preparación que se han impulsado desde el ayuntamiento, con el apoyo del Gobierno central y del sector privado, como lo es Centro Futuro, un espacio en el que se ofrece formación técnico-profesional gratuita en Cristo Rey.

“Yo soy honesta, sensible, responsable, hago mi trabajo con amor y duermo tranquila por la paz de Dios, haciendo y cumpliendo con el mayor esfuerzo posible para trabajar en favor de los capitaleños y capitaleñas”, manifestó.

“Como dirigente de un partido político, pertenezco a un equipo y yo trabajo para el pueblo. Para mí, el trabajo que yo realizo, en ningún sentido, ni en ningún escenario es un sacrificio, es una decisión que tomo y trabajo siempre con amor”, expresó Mejía al describir el rol que desempeña.

Luego del conversatorio, la alcaldesa fue abordada por estudiantes con los que se tomó varias fotos.

En cada centro, Carolina Mejía hace un llamado a la integración de los jóvenes para que sean un ejemplo palpable para su familia y entorno.

Como parte de este programa, la ejecutiva municipal también ha visitado a los estudiantes del Instituto Politécnico Bartolomé Vegh, Carol Morgan School, Notre Dame School, Calasanz, MC School, Ashton School, Instituto Salesiano Don Bosco y Lux Mundi, donde ha compartido con entusiasmo con los jóvenes.

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 27 de enero 2025

Alcaldía del DN recupera aceras que eran ocupadas por negocios en Villa Consuelo



Los infractores serán sometidos a la justicia esta semana

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos (DUEP), realizó un operativo para la recuperación de las aceras ocupadas por negocios en Villa Consuelo.

Por instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, quien vela por el bienestar de los capitaleños, fueron recuperados estos espacios públicos ocupados indebidamente en las calles Francisco Núñez Fabián, Daniel Henríquez, Máximo Grullón y Hermanos Pinzón, del referido sector.

El titular de la Dirección de Espacios Públicos, teniente coronel José Aníbal Sanz Melo, encabezó la intervención hecha a una metalera y un negocio que funciona como desguazadero de neveras, ambas realizaban sus actividades en las aceras, impidiendo la libre circulación de los ciudadanos.

Sanz Melo informó que los responsables de estas infracciones serán sometidos a la justicia durante esta semana. “Con estas acciones reafirmamos el compromiso de la administración municipal con la recuperación y preservación de los espacios públicos”, señaló.

Asimismo, fueron recuperadas aquellas aceras que habían sido ocupadas con tarimas de madera.

Estas acciones ejecutadas en diferentes puntos del Distrito Nacional buscan garantizar la seguridad de todos los ciudadanos, porque tal como reitera Carolina Mejía, en el orden y la limpieza radica el bienestar.

Dirección de Comunicaciones ADN
Martes 28 de enero 2025

Alcaldesa Carolina Mejía viaja a Panamá para disertar en panel del CAF sobre liderazgo femenino



Santo Domingo, DN – La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, viaja este miércoles hacia Panamá para participar en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe, organizado por el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF).

Bajo la pregunta de “¿Cómo retomar la senda del crecimiento?”, el foro se llevará a cabo este miércoles y jueves en el Centro de Convenciones de Panamá, donde Mejía tendrá una importante participación en el panel sobre las mujeres en ámbitos de toma de decisión sobre crecimiento y desarrollo de América Latina y el Caribe.

Carolina Mejía compartirá el panel con Walléria Viana Sampaio, gerenta ejecutiva de Estrategia y Gobernanza para la Sostenibilidad del Banco de Brasil, y Natalia Royo, exembajadora de Panamá ante el Reino Unido; bajo la moderación de la periodista Paula Bolívar.

En el marco del foro, la ejecutiva municipal del Distrito Nacional conversará con Cristian Asinelli, vicepresidente corporativo de Programación Estratégica del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe. Luego se reunirá con Dan Restrepo, exasesor de Barack Obama y actual asesor del presidente del CAF.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 29 de enero 2025

Alcaldesa Carolina Mejía pide en foro del CAF mayores oportunidades para el liderazgo femenino



Ponderó la capacidad femenina e instó a las mujeres a construir sororidad

Panamá - La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, pidió mayores oportunidades para el liderazgo femenino durante su participación Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe, organizado por el CAF.

“Nosotras cuando intervenimos en espacios de poder y de toma de decisiones sobre la base de lo que somos, de nuestras características, del trabajo y de la capacitación que tenemos, pues las estadísticas evidencian que somos muy efectivas. Entonces, yo apuesto a eso, a seguir, en primer lugar, construyendo sororidad”, precisó.

Al hablar en el panel Nada sobre nosotras sin nosotras: mujeres en ámbitos de toma de decisión sobre el crecimiento y desarrollo de América Latina y el Caribe, Mejía definió a las mujeres como resilientes y las instó a construir sororidad porque saben lo difícil que puede ser superar barreras y lograr metas.

La alcaldesa del Distrito Nacional compartió el panel con Walléria Viana Sampaio, gerenta ejecutiva de Estrategia y Gobernanza para la Sostenibilidad del Banco de Brasil, y Natalia Royo, exembajadora de Panamá ante el Reino Unido, bajo la moderación de la periodista Paula Bolívar.

“A los hombres que están aquí que sepan que quizás en sus manos está analizar las capacidades de hombres y mujeres para ocupar posiciones, y que ustedes podrían hacer gran la diferencia de en lo adelante darle más oportunidades a más mujeres”, apuntó.

Carolina reflexionó sobre los avances en la equidad para que las mujeres obtengan cargos de importancia. “El hecho de pensar en la equidad es pensar en cómo hacernos posible que nosotras podamos participar”.

La alcaldesa dominicana habló de su experiencia como servidora pública y secretaria general del Partido Revolucionario Moderno. “Me levanto con esa decisión de cada día dar lo mejor de mí y dormir en paz. Y para dormir en paz, tienes que trabajar tú sabiendo que eres honrada, tú sabiendo que eres transparente, tú sabiendo que estás dando lo mejor de ti”, añadió.

Luego de su participación en el foro, Carolina Mejía recibió del Instituto de Capacitación Política, Jurídica y Social (ICAP) un reconocimiento por su destacada disertación y su inspiradora exposición sobre el empoderamiento femenino para la toma de decisiones enfocadas al desarrollo de los países.

Además, Mejía agotó una amplia agenda en el país centroamericano, donde se reunió por separado con el presidente José Raúl Mulino y con el alcalde Mayer Mizrachí, así como con otros líderes.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 31 de enero 2025

Concejo de Regidores del DN reconoce a jóvenes en el Día Nacional de la Juventud



Integrantes de la Selección Femenina de Fútbol Sub-17 fueron reconocidas

Santo Domingo, DN - El Concejo de Regidores de la Alcaldía del Distrito Nacional, en conmemoración del Día Nacional de la Juventud, reconoció a un grupo de jóvenes por sus importantes aportes en la sociedad.

El acto de entrega se realizó en la sala Licenciado Emilio Rodríguez Demorizi del Concejo de Regidores, donde asistieron jóvenes de las tres circunscripciones del Distrito Nacional.

Yovany Moya, presidente del Concejo Municipal de Regidores, expresó que es una gran satisfacción reconocer en cada uno de los galardonados, su labor, trabajo, capacidad y detalle en función de lo que hace cada uno en sus comunidades.

Fueron reconocidos 23 jóvenes, entre ellos Otto Manuel Geraldino, Mariah Valera, Daniel Pujols, Jean Marco Pou, Julio González Soriano, Ángel Gabriel Pimentel, Víctor Alberto Cocco, Claribel Mena, el equipo de la Selección Femenina de Fútbol Sub-17, entre otros.

Estos jóvenes han hecho una gran labor desde la política, el arte, la comunicación, el deporte, el derecho y el servicio social que ofrecen a ciudadanos en diversos sectores.

Elizabeth Mateo, secretaria general de la alcaldía, al hablar en representación de la alcaldesa Carolina Mejía, dio un mensaje de felicitaciones a los premiados y les exhortó que sean una huella en las personas que les rodean, siendo una fuente de inspiración de que se puede salir adelante.

“El liderazgo se trata de levantar al que me queda al lado, no solo de levantarme a mí mismo, sino de dejar una huella en las personas que nos rodean y eso es lo que queremos con estos premios, como cada año, para destacar su labor, pero sobre todo que cada joven que los esté mirando a ustedes vean que siempre lo bueno se reconoce”, expresó Mateo.

María Laura Báez, presidenta de la Comisión de Juventud del Concejo de Regidores, motivó a los jóvenes a integrarse a la política para convertirse en agentes de cambio en la sociedad.

El Día Nacional de la Juventud es conmemorado el 31 de enero en la República Dominicana en honor al sacerdote San Juan Bosco, considerado como el padre y maestro de todos los jóvenes.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 31 de enero 2025

SANTO DOMINGO  ADN ALCALDIA
DISTRITO
REGIONAL

   @alcaldiadn